

Guayaquil, marzo 19 del 2018,

Srs
San Juan Ikastexea
Colegio San Juan de Muskiz
Presente

De mis consideraciones:

Inicio saludando a todos y cada uno de los lectores u oyentes de la misma. Así mismo mi deseo es que se enteren de lo agradecida que estoy con ustedes por haber podido ayudar a esta niña para que siga adelante en sus estudios.

Es verdad que ustedes solo conocen de nuestro sector por lo que les ha comentado el P. Johnny Vargas, al mismo que nos une una muy bonita amistad (desde que somos jóvenes), a decir verdad nos conocimos en los Grupos Juveniles de la Parroquia Santo Hermano Miguel, a la que pertenecíamos, y desde aquella época se notó el amor del P. Johnny por Cristo y el de nosotros (mi esposo y yo), por ayudar a la comunidad por medio de la acción social, buscando a personas que como ustedes estén dispuestos a colaborar con jóvenes y niños que proyectan mucho y son capaces de salir adelante, pero la carencia de recursos económicos que en algunas ocasiones son el obstáculo que detiene el avance de estas pequeñas personas.

De mi parte, como administradora de esta institución "Miguel Febres Cordero", pues el propietario absoluto de esta escuela es Dios, agradezco de todo corazón el aporte que han realizado para esta pequeña y espero que el Creador los siga bendiciendo y multiplicando toda buena acción con amor, salud y bienestar familiar.

Desde el Guasmo, aunque a decir verdad no conozco a ninguno de ustedes, pero por medio de las acciones dicen mucho y reflejan la calidad de personas que son; me despido, esperando que Dios los bendiga siempre. Considerando que el idioma que todos entendemos es el idioma del amor.

Gracias



Jéssica Vera H